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第 ９ 回 知 多 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

 

   招集年月日  令和４年９月９日 

  招 集 場 所  知多市役所教育委員会室 

  開    会  午前 ９時３０分 

  閉    会  午前１０時１０分 

  出  席  者   教育長         永 井 清 司 

          委員          石 井 久 子 

加 古 三津代 

                      腰 嶋 正 誉 

                      栗 本 弘 太                       

出席した職員    教育部長兼学校教育課長 春日谷 真 史 

生涯学習スポーツ課長  石 川 義 章 

幼児保育課長      鳴 海 恒 義 

          指導主事        大 西  博 

荒 尾 敏 雄 

          事務局学校教育課    永 井 菜穂子 

石 井 信乃介 

傍   聴   者  なし 

 議     題  なし 

 そ の 他  (1) 知多市立梅が丘幼稚園の認定こども園化について（報告） 

(2) 令和４年８月準要保護者等の認定状況について（報告） 

(3) 教育委員会後援事業について（報告） 
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１ 開会 

  出席者５人 

  第９回知多市教育委員会定例会を開会する。 

 

２ 前回会議録の承認について 

  第８回定例会会議録は、委員全員の賛成により承認された。 

   署名委員 腰嶋委員、加古委員 

  第９回定例会会議録署名委員を指名した。 

   加古委員、石井委員 

 

３ 教育長報告 

  別紙教育長報告により説明した。なお、概略は次のとおりである。 

 (1) 新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

県のＢＡ.５対策強化宣言の緊急対策期間として８月１２日から８月２１日まで設定

されたことに伴い、市の対応を協議しました。基本的な対応として変更はありません。 

 (2) 愛水館視察 

   久野庄太郎氏の自宅にゆかりの物や資料を展示しています。小学校の校外学習の候補

として適当か、佐藤敏弘校長会長と一緒に視察を行いました。    

 (3) 知多市ジュニア防災リーダー養成講座 

   市内中学校から４名ずつ参加し、消防署八幡出張所にて濃煙体験や地震体験を行い、Ａ

ＥＤの取り扱いについて学びました。 

(4) ミドルリーダー研修会 

  市内小中学校で将来の知多市の教育を支える教員を育てるための研修会を行いました。 

(5) 新型コロナウイルス感染症対策本部会議 

 県のＢＡ.５対策強化宣言期間の延長に伴い、市の対応を協議しました。基本的にはこ

れまでと変更はない予定です。  

 (6) 寄附受納式（スポットクーラー） 

  旭南小学校にスポットクーラーの寄附をいただきましたので受納式を行いました。 

(7) 市議会本会議 

  現在も進行中です。次回以降の定例会で報告させていただきます。 

(8) 文化芸術全国大会出場者入賞報告会（和太鼓） 

  日本福祉大学付属高等学校の和太鼓部「楽鼓」が、第４６回全国高等学校総合文化祭郷

土芸能部門の最優秀賞・文部科学大臣賞を受賞した報告がありました。 

 

４ その他 

（１）知多市立梅が丘幼稚園の認定こども園化について（報告） 

（説明）鳴海幼児保育課長 

 知多市立梅が丘幼稚園の認定こども園化について、ご報告いたします。 

知多市立梅が丘幼稚園では、令和元年度の幼児教育・保育の無償化に伴い、利用者数が減少

しています。一方、周辺の佐布里小学校区及び岡田小学校区では１・２歳児の保育需要が拡大

しています。これらのことから、「知多市保育所等再整備計画２０２０」に基づき、保育需要

にも対応可能な幼保連携型認定こども園に移行するものです。 

開園の時期は、令和７年４月を予定しており、今後、認定こども園への移行について保護者

への周知を行い、事業内容や整備内容の検討を進めてまいります。 
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知多市立梅が丘幼稚園の認定こども園化の報告は以上でございます。 

（質疑・意見） 

加古委員 

 認定こども園の運営は知多市が行いますか。 

鳴海幼児保育課長 

現在２園公立幼稚園がある中で、東部幼稚園の運営は民間に切り替え予定です。幼稚園教諭

のスキルの維持を図るために幼保連携型認定こども園として市が運営することを予定してい

ます。 

 

（２）令和４年８月準要保護者等の認定状況について（報告） 

（説明）春日谷学校教育課長 

令和４年８月準要保護者等の認定状況について、ご報告いたします。右肩その他（２）の資

料をお願いします。 

準要保護の認定につきましては、前回から今回までに決定、取消ともにありませんでした。 

現在の認定者数は、小学校３４１人、中学校２２７人、合計５６８人です。 

次に、要保護の認定につきましても、前回から今回までに決定、取消ともにありませんでし

た。現在の認定者数は、小学校１１人、中学校８人、合計１９人です。 

続きまして、特別支援教育につきましては、Ⅱ段階では、前回から今回までに、決定、取消

ともにありませんでした。現在の決定者数は、小学校１２９人、中学校３５人、合計１６４人

です。Ⅲ段階につきましても、前回から今回までに、決定、取消ともにありませんでした。現

在の決定者数は、小学校１４人、中学校５人、合計１９人です。 

裏面をお願いします。就学援助認定者数の前年度との比較表でございます。上段の要保護の

認定者数、８月は令和３年度と比較し、３人減の１９人です。下段の準要保護は、３人減の５

６８人となっています。 

以上で説明を終わります。 

（質疑・意見）なし 

 

（３）教育委員会後援事業について（報告） 

（説明）春日谷学校教育課長 

教育委員会後援事業について、ご報告いたします。右肩その他（３）の資料をお願いします。 

 先月の定例会から今回までに、知多市教育委員会後援に関する取扱要綱第３条の規定に基

づき、教育長の決定により、項番１事業名「志多ら全国ツアー響奏半田公演」から、項番６事

業名「第５０回知多市産業まつり『ちたっ子写生大会』」までの６事業について後援を承諾し

ましたので、ご報告いたします。 

以上で説明を終わります。 

（質疑・意見） 

加古委員 

 項番５「知多市スポーツ研修会」は、どんな内容ですか。 

石川生涯学習スポーツ課長 

 １１月２５日に開催し、対象は市内のスポーツ指導を目指す方、スポーツ団体関係者とし、

参加予定は１００名を予定しております。内容としては、静岡大学の非常勤講師をお招きし、

「ジュニア期のスポーツ指導」というタイトルで講演会を予定しております。 
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６ 自由討議 

（1）１０月の行事等予定表について 

(説明)春日谷学校教育課長 

  １０月の行事等予定表の事項を説明した。 

 

７ 閉会 

  第９回知多市教育委員会定例会を閉会する。 

  次回は、１０月７日（金）午前９時３０分から第１０回定例会を予定する。  
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 知多市教育委員会会議規則（昭和４５年教委規則第２号）第１４条の規定により、ここに

署名押印する。 

 

           令和４年９月９日 

 

（教 育 長）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（委  員）                                                  

 

（教育部長）                                                                                  


